

目指すステージは全国大会

DDPダンスコレクション2023(4月30日、岐阜県可児市で開催)でグランプリと県知事賞に輝いた「KureZ.(クレス)」の木原陽向さん(英比小6年)と江原樹奈さん(東部小6年)が町長を表敬訪問しました。高校生など年上の選手が多く参加した大会を振り返り、「緊張したが力を発揮できたのでうれしい」と話す二人。今後の目標については、そろって「全国大会出場です」と話し、チームメイトらしく息の合った瞬間が垣間見えました。

5/15
(月)



▲ 受賞を喜ぶ木原陽向さん(中央)と江原樹奈さん(右)

5/18
(木)



▲ トロフィーを手にする及川健太さん

常に「1番」を目指して

第23回全日本少年少女空手道選手権大会(8月7日~9日、東京都足立区で開催)に出場する及川健太さん(東部小2年)が町長を表敬訪問しました。5月4日に行われた県大会の小学生2年男子個人形で優勝を果たし、全日本大会への切符をつかみました。活躍の秘訣を「トロフィーを手にする自分を思い描くこと」と振り返る健太さん。全日本大会へ向け「優勝を目指します」と意気込みを語りました。

スポーツを通じた町の発展のために

阿久比町と三河ベイフットボールクラブ株式会社とのホームタウンパートナーシップに関する連携協定締結式が役場会議室で行われました。今回の協定により、今後クラブの協力を得ながらスポーツを通じて地域の活性化を図り、相互の発展と充実を目指します。代表取締役社長の佐々木賢二さんは、「阿久比町はスポーツや健康への関心が高いまち。スポーツでさらに町を盛り上げたい」と話しました。

5/24
(水)



▲ 協定書を交わす町長と佐々木社長

5/24
(水)



▲ 警察官とこども110番の家を確認する児童

知っているかな「こども110番の家」

登下校の児童の安全を確保するため、東部小学校の1年生の児童が通学路にある「こども110番の家」を半田警察署員、教員、防犯パトロール隊員とともに確認しながら下校する防犯活動がありました。児童たちは、登録者の方とあいさつを交わすなどし、顔見知りになることができたようです。警察署員は「今回の活動を通して、110番の家を身近に感じてくれるとうれしい」と話しました。